

Protokoll Vorstandssitzung vom 26.03.2018

Traktanden

1. Protokoll der letzten Sitzung
2. Mitteilungen und Diskussionen
3. Varia

Anwesend: Aurel Neff (AN), Patrick Wintermeyer (PW), Sandro Lutz (SL), Antonia Mosberger (AM), Shuaixin Qi (SQ), Silvio Geel (SG), Tino Gfrörer (TG), Johannes Schretter (JS), Lina Gehri (LG), Kira Erb (KE), Mathis Dedial (MD)

Abwesend:

Protokollschreiber/in: AM

Beginn der Sitzung: 19:15 Uhr, CAB Sitzungszimmer 2

1. Protokoll der letzten Sitzung

Antrag: Wer möchte das Protokoll der letzten Vorstandssitzung von 19.03.18 wie präsentiert annehmen?

Abstimmung: Protokoll einstimmig angenommen.

2. Mitteilungen und Diskussionen

Präsident:

- Random Dudes hatten letzten Donnerstag eine Sitzung. Dabei kam ihnen die Idee, das Polykum in WC-Papier zu schneiden. Leider wurde dies auch im Protokoll festgehalten, was insofern ungünstig ist, als dass dieses auch an den VSETH gesendet wurde.
- Neue Vorstandsphotos wurden gemacht.
- Die CLA Tischpapier Werbung wurde vom VSETH ebenfalls abgelehnt. Der Vorschlag des VSETH ist, dass sich die Initianten in den AMIV integrieren. KE betont ein weiteres mal, dass Kultur dagegen ist, weil es zu umständlich ist. AN will die Aktion einmal testen für die Jubiläumswoche. KE hält fest, dass das einmalig sein wird.
- Alle Vorstände melden sich für den VPP an. Jeder überlegt sich ein: "Das wollte ich schon immer loswerden. . . ." Wir schweifen ab. LG fragt, ob auch alle anderen das Hate-Mail des Spod bekommen habne. Haben wir.
- Programm für die Vorstandsreise. . . . Freiwillige werden gesucht. Wir schauen Bilder vom Haus an, es ist (mit KE's Worten) "dä Shit". SG und KE/AM organisieren je einen Tag. LG hat ein Auto organisiert.

Quästor: keine Traktanden

Information:

- Legi.ch verteilt Goodie-Bags an WGs. Sie bieten uns an, dass wir solche gratis bekommen und diese dann verteilen. Wir wollen.

- Daniel Duffner fragt an, ob wir während der Jubiläumswoche konstant live Übertragungen machen können im Instagram. MD wird sich mit ihm treffen. MD schlägt vor, dass wir unseren Instagram-Account für diese Woche freigeben. Wir sind damit einverstanden, MD und DD werden beim Meeting bestimmen, welche Personen das sein sollen.
- AN schlägt vor, dass wir eine generelle Guideline erarbeiten, für welche Firma wir was und wo posten. MD ist einverstanden.

IT:

- Bierlog: Gewiefte Informatikstudenten schreiben an einem Tool, um mehr Informationen aus dem Bierlog auslesen zu können. SL sagt, dass es schon immer problematisch war, dass der Bierlog frei zugänglich ist. Er schlägt vor, dass wir ein Passwort einbauen und dieses bis auf weiteres im Vorstand intern bleibt. Auch an Bürobewohner nicht weitergeben.

Kultur:

- KE: Es findet eine Kantiwoche statt, und es wird ein MAVT- und ein ITET Student gesucht, die 15 min über ihr Studium erzählen. Der Event findet am 4. Juni statt. Beide Hopos suchen jemanden der das macht. KE wird jemanden fürs Grillen organisieren.

HoPo ITET:

- Hopo Itet will Umfragen im Blitz durchführen. Ein Beispiel dafür wäre: Wie findet ihr die Präsenzstunden im Moment? TG fragt an, ob er dies in die Announce tun kan. Dies würde jede Announce betreffen. AN hat Zweifel, ob dann die AMIV Umfrage nicht mehr ausgefüllt wird. KE ist dagegen weil die Announce sonst zum VSETH Newsletter verkommt. Wir entscheiden, dass nur einmal eine Umfrage in die Announce kommen wird und diese für Mavt auch relevant sein muss.
- LG fragt, wann die Erstis über den Studienreglement Wechsel informiert werden. TG sagt, am Mittwoch.

HoPo MAVT:

- Es kam eine Anfrage per Mail, ob wir eine Plattform für Semesterarbeiten anbieten können. AN stimmt zu, dass dieses Problem besteht. Es gibt zwar eine Plattform, diese wird aber nur schlecht genutzt. JS wird das an der HoPo Sitzung besprechen.
- Der WuF Oberassistent hat angefragt, ob wir ein File runternehmen können. Dies hat TG gemacht. Der Oberassistent konnte aber überzeugt werden, dass das keine gute Idee ist, deshalb wird es TG wieder hochladen.

External Relations:

- SQ will kleiner Events mit Rabatt verkaufen können. PW will den Rabatt prozentual geben. SG erklärt kurz die verschiedenen Pakete der Kontakt. Nun wollen sie weiter ein Eventpaket anbieten für Firmen, die bisher noch nichts gesponsort haben. Ein Vorschlag wäre, das Kulturpaket mit dem Mediapaket zu verbinden. Dieses Kulturpaket könnte auch einzeln angeboten werden. AN fürchtet, dass beispielsweise ABB mitbekommt, dass sie auch günstiger kommen könnten. AN fragt nach, ob die Preise erhöht werden sollen. PW erklärt, dass sie davon absehen wollen, da die kleinen Firmen immer noch kommen sollen.
- Helbling hat nochmals angerufen, ob wir das Event doch noch betreuen. External Relations wird ihnen zurückschreiben, dass das nur möglich ist, wenn Helbling auch einen Event sponsort, da dies unsere Richtlinien sind. KE wird 5 mögliche Events herausuchen und diese anbieten.
- TG fragt nach, wie viel das MAVT uns sponsort, da das ITET das wissen will. MAVT sponsort 5000.- Franken.

Infrastruktur: keine Traktanden

3. Varia

- Burger-War. Wir werden das Bürgerrennen gewinnen.
- PW wird zum Photograph befördert. PW ist farbenblind. Jemand anderes wird fotografieren.

Ende der Sitzung: 20:09 Uhr